



Autores de atentado a Gómez Leyva están ubicados: Sheinbaum

Investigación.

López Obrador insta a la jefa de Gobierno a no soltar el tema de la agresión al periodista

CARLOS VEGA
CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que ya están ubicados los autores materiales de la agresión al periodista **Ciro Gómez Leyva**, de la cual resultó ileso el pasado 15 de diciembre.

Durante su participación en la conferencia del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, detalló que se trabaja de manera conjunta con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia para esclarecer el caso.

“Como ustedes saben, se tiene identificada una motocicleta y algunos vehículos, no solamente uno, sino vehículos que participaron en el evento. Se conoce que uno de éstos no solamente lo siguió ese día, sino en días anteriores. Hay ubicación de dónde está y de las personas, digamos

los autores materiales”, expresó la mandataria capitalina.

Por su parte, López Obrador instó a la mandataria a no soltar la investigación porque “es un asunto muy importante” y se debe dar a conocer cómo avanza, para que “no se piense que ya se quedó en el olvido y hay impunidad, no”.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana dio a conocer la localización y aseguramiento de uno de los vehículos involucrados en el atentado informó que fue entre la calle Sur 81 y la avenida **Lorenzo Boturini**, en la alcaldía **Venustiano Carranza**. El auto fue trasladado por elementos de la policía a un depósito ubicado en el Centro Histórico. —

ASÍ LO DIO

“Es un asunto muy importante... no lo vamos a dejar en el olvido; que no se piense que hay impunidad”

Andrés M. López Obrador
Presidente de México